



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Sheinbaum llegó a mitad de la semana enfrentando temas que mostraron que su paciencia se acaba rápidamente. A la pregunta "¿no le parece casualidad la muerte de un marino presuntamente vinculado al huachicol durante una práctica de tiro?", su respuesta fue "la manera en que lo preguntas no me parece correcta".

Cuando la cuestionaron sobre las declaraciones de Ricardo Anaya, senador panista, sobre el Paquete Económico 2026, su respuesta fue: "¿Por qué no mejor explica por qué se fue 6 años del país y regresó solamente con fuero?"

A la pregunta acerca de la deuda de Pemex, dijo que a partir de ese momento se referiría a dicho tema como la "deuda maldita del neoliberalismo".

Si bien es una semana pesada por los asuntos que se acumulan en la agenda pública, la manera en que respondió la presidenta muestra su malestar ante los cuestionamientos de la prensa, algo que contrasta con la imagen de "cabeza fría" que se promovió respecto a su actuar frente a las acusaciones de Donald Trump, que fueron directamente a mostrar a nuestro país como uno controlado por los cárteles de la droga.

El problema que está enfrentando la presidenta Sheinbaum es que los temas complicados no harán sino acumularse y el desgaste prematuro que se está viendo en sus conferencias mañaneras debería revisar el formato y si es conveniente que comparezca ante los

medios de lunes a viernes y los fines de semana acuda a los estados en gira.

También hay que mencionar que a diferencia del sexenio anterior, ahora se han acumulado los cuestionamientos de temas complejos, a pesar de la presencia de medios afines a su gobierno que hacen las primeras preguntas en cada conferencia.

## APUNTES ELECTORALES

Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena, anunció que como parte de las medidas de austeridad que tomará la llamada Cámara Alta, se terminarán los viajes al extranjero, por lo que declaró que "se acabó el turismo parlamentario".

"Es muy prematuro renunciar a Morena", señaló ante reporteros el senador Saúl Monreal cuando le preguntaron sobre sus aspiraciones

a la gubernatura de Zacatecas y las especulaciones sobre si ante la prohibición por el tema del nepotismo electoral buscaría otra opción.

El Verde no se pone de acuerdo, pues en tanto que el senador Luis Melgar dice que no están de acuerdo con la propuesta inicial de reforma electoral que ha hecho la presidenta Sheinbaum, el diputado Raúl Bolaños aseguró que su Partido seguirá aliado con Morena y el PT hasta el final del sexenio.

La Fiscalía General de Nayarit informó el pasado miércoles que el exgobernador Roberto Sandoval Castañeda fue declarado culpable del delito de falsificación de documentos, en un caso de adjudicación de un terreno en el municipio de San Blas y que habría sido registrado con la falsificación de la firma del propietario.

Organizaciones civiles y la senadora Lilly Téllez alzaron la voz desde el Senado para exigir paz en Sinaloa y el fin del "narcopacto" del gobierno de Morena, a un año de los enfrentamientos entre facciones del Cártel de Sinaloa.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto Gobierno de México